



Antwort zur Anfrage Nr. 0823/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend  
**Sendemast Sportanlage Kesseltal / Gesamtkosten der Wegebeleuchtung (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Fuß- und Radweg, der vom Ortsrand Ebersheim entlang der Töngesstraße zur Sportanlage führt, wurde Ende 1998 mit einer Wege-Beleuchtung versehen. Die Stadtwerke Mainz teilten mit, dass die Unterlagen für diese Baumaßnahme im Hinblick auf den langen Zeitraum nicht mehr vorhanden sind, sodass sich die Gesamtkosten der Maßnahme nicht mehr nachvollziehen lassen.

Mainz, 24.01.2014

gez.  
Christopher Sitte  
Beigeordneter